



Vielleicht könnten Sie die Entscheidung des generellen Hundeverbots im Sinne der vielen Hundefreunde, die ja auch artig ihre Steuern zahlen, noch einmal überdenken. Das wäre sehr schön!

Übrigens würde man selbst in den Sommermonaten keinen Strandbesucher stören, wenn man dort mit dem Hund entlang geht. Denn der Strand ist in diesem neu angelegten Bereich selbst bei schönstem Wetter immer leer. Wahrscheinlich weil man dort nur über die Treppen ins Wasser kommt und man von dort aus dann seine Sachen nicht mehr im Blick hat. Und wer will schon im Bikini so dicht an einem viel genutzten Spaziergängerweg liegen? Das eigentliche Strandleben findet nach wie vor im Bereich des ehemaligen Freibades statt. Und dieser Bereich sollte natürlich für Hunde tabu sein.

Mit freundlichen Grüßen



Heidi Vetter